

DJK Bendorf - Abteilung Basketball

Wieder mal eine gelungene Saisonabschlussfahrt !

Schon zur Tradition ist es geworden, die anstrengende Saison mit dem Besuch eines Basketballbundesligaspielles abzuschließen.

In den vergangenen Jahren fuhr man zu den Basketballern aus Bonn. In diesem Jahr ging es in die andere Richtung und man besuchte das letzte Heimspiel des Basketballbundesligisten Frankfurt Skyliners gegen die Mannschaft aus Bremerhaven.

Mit 4500 weiteren Basketballfans in der Fraport Arena sahen die Spieler aus den Mannschaften U10 / U12 / U14 / U16 / 1. und 2. Herrenmannschaft, deren Freunde, Eltern und Angehörige ein klasse Basketballspiel, mit dem besseren Ende für die Frankfurt Skyliners.

Der Höhepunkt für alle war, das Foto mit zwei Spielern der Skyliners nach dem Spiel auf dem Spielfeld.

Natürlich wurden danach auch noch fleißig Autogramme gesammelt.

Damit schließt man eine für die DJK Bendorf in Teilen sehr erfolgreiche Basketballsaison 2013 /2014 ab, mit dem Aufstieg der 1.Herrenmannschaft in die Landesliga.

Für die kommende Saison werden noch Spieler und Spielerinnen der Jahrgänge 2000 /2001/ 2002 /2003 und jünger gesucht, die Spass am Basketball spielen haben.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter www.djk-bendorf.de